

FF Fest in Eichhorn

Von 3. bis 5.5.2019 fand bereits zum 30. Mal das FF Fest in Eichhorn statt. Trotz des sehr bescheidenen Wetters kamen viele Gäste die dieses Fest wieder zu einem Erfolg werden ließen. Neben der guten Verpflegung werden auch die sehr guten Mehlspeisen, die von der Eichhorner Bevölkerung zur Verfügung gestellt werden, sehr geschätzt. Ein weiteres Highlight ist die Tombolaverlosung am Sonntag bei der es 24 Geschenkkörbe mehrere Tageskarten der Therme Laa und des Sole Felsenbades Gmünd, einen Segelrundflug und viele andere tolle Preise zu gewinnen gab. Der Hauptpreis, ein 400 Euro Hotelgutschein, ging an Ernst Bayer aus Hohenau. Die Freiwillige Feuerwehr Eichhorn möchte sich auf diesem Wege bei allen Helfern sowie Spendern von Mehlspeisen und Tombolapreisen recht herzlich bedanken.

